



Realizan importante decomiso de drogas y armas en el norte de Chile

Description

La Fiscalía y fuerzas especiales de Carabineros de Chile informaron de una operación contra redes del narcotráfico, que permitió incautar dos toneladas de marihuana, armas y vehículos en la zona norte del país.

El fiscal regional de Antofagasta, Juan Castro, y el general Juan Francisco González, jefe de la policía militarizada en la zona de Taracapá, ofrecieron detalles de la acción que duró tres días y permitió el segundo mayor decomiso de estupefacentes en este año.

Según explicaron, el caso comenzó cuando se obtuvo información sobre una banda bien organizada, que pretendía movilizar la droga en varios vehículos, presumiblemente hacia la Región Metropolitana de Santiago. Luego de un intenso trabajo de control en las zonas fronterizas, las carreteras y el tráfico urbano, se procedió a allanar varios inmuebles en las ciudades de Antofagasta y Calama donde se encontró la sustancia ya empaquetada y lista para su envío.

También fueron recuperados varios automóviles, algunos con matrículas alteradas, además de armas cortas, cargadores y una gran cantidad de municiones.

Durante la operación resultaron detenidas nueve personas, ocho colombianos adultos y un chileno menor de edad.

El valor de la droga capturada oscila entre 20 mil y 36 mil millones de pesos (de 20,4 a 36,7 millones de dólares), dependiendo de la forma de dosificación y la región de venta, dijeron las autoridades.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024